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ОКОНЧАТЕЛЬНЫЙ ОТЧЕТ ОБ ОДНА ТЫСЯЧА СТО ОДИННАДЦАТОМ  
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 ПРЕДСЕДАТЕЛЬ (говорит по-английски):  1111-е пленарное заседание 
Конференции по разоружению объявляю открытым.  
 
 В списке ораторов на сегодня у нас пока значатся Российская Федерация и Индия.  
И сейчас я хотела бы дать слово этим делегатам.  Слово имеет представитель Российской 
Федерации. 
 
 Г-н ВАСИЛЬЕВ (Российская Федерация):  Г-жа Председатель, одним из важных 
итогов работы Конференции в этом году стал подготовленный шестью председателями 
проект решения по программе работы - документ СD/1840.  Как мы не раз заявляли, 
у нас имеются вопросы к этому предложению председателей, касающиеся существа 
и процедуры.  Несмотря на это, российская делегация готова присоединиться 
к возможному консенсусу по данному проекту программы работы нашего форума.  Это 
позволило бы приступить к переговорам по запрещению производства расщепляющегося 
материала для ядерного оружия, провести углубленные дискуссии по ядерному 
разоружению и негативным гарантиям безопасности государствам, не обладающим 
ядерным оружием.  Принятие программы работы дало бы возможность развернуть 
предметную работу по проекту договора о предотвращении размещения оружия в 
космическом пространстве (ДПРОК), который Россия и Китай внесли на Конференции по 
разоружению 12 февраля сего года.  Еще раз отмечу, что пока мы не можем начать эту 
важную деятельность в официальном формате. 
 
 Г–жа Председатель, мы заинтересованы в том, чтобы ваши консультации 
с государствами - членами КР и региональными группами, которые вы намерены 
продолжить, были конструктивными и плодотворными.  Уверены также, что поиску 
консенсуса по программе работы Конференции будет способствовать и продолжение 
углубленных тематических дискуссий по всем пунктам ее повестки дня, начатых нами 
в ходе зимней сессии.  В этой связи считаем совершенно правильным предложение 
председателей по организации заключительного этапа работы сессии нынешнего года. 
 
 Проблематика ПГВКП - главный приоритет Российской Федерации на Конференции 
по разоружению.  Тематические дискуссии по этой проблеме, проведенные 7 и 21 февраля 
координатором - Постоянным представителем Канады М. Гриниусом, - были полезными.  
Они четко выявили интерес делегаций к продолжению работы в области ПГВКП по двум 
направлениям.  Во-первых, к проведению субстантивных дискуссий и обмену мнениями 
по конкретным статьям российско–китайского проекта договора ДПРОК.  Во-вторых, 
к обсуждению конкретных предложений в области транспарентности и мер доверия 
в космической деятельности (МТДК).  Наша делегация полностью разделяет  
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Г-н Васильев, Российская Федераци) 
 

необходимость активизации деятельности Конференции в этих двух направлениях.  
Полагаем, что в рамках тематических дебатов по ПГВКП, намеченных на 5 августа, 
координатор запланирует дальнейшее развитие дискуссий по проекту ДПРОК 
и конкретным шагам по МТДК.  Российская и китайская делегации намерены провести 
6 августа специальную встречу открытого состава по тематике обеспечения безопасности 
в космическом пространстве, которая пройдет в формате "side event".  Мы циркулярно 
разослали официальное приглашение всем делегациям принять в ней участие, а также 
предварительную повестку дня.  Рассчитываем на профессиональный вклад экспертов и 
столиц.  Этой встрече мы хотели бы придать максимально деловой характер.  Основной 
акцент попытаемся сделать на интерактивной дискуссии.  Ожидаем, что авторам проекта 
ДПРОК будут заданы конкретные вопросы и предложены комментарии.  Наши эксперты, 
включая представителей Министерства обороны России и Российского космического 
агентства, а также юристы Министерства иностранных дел будут готовы ответить на них.  
Результатом этой встречи станет документ, суммирующий ее итоги, который российская и 
китайская делегации предложат издать в виде официального документа Конференции по 
разоружению.  Приглашаем всех принять участие во встрече открытого состава по 
вопросам обеспечения безопасности в космосе, которая пройдет 6 августа с 10.00 до 13.00 
в зале XII Дворца Наций.   
 
 ПРЕДСЕДАТЕЛЬ (говорит по-английски):  Благодарю представителя Российской 
Федерации за его заявление и за добрые слова в адрес председательства и за поддержку 
предложений П-6 в отношении поступательного продвижения на остаток сессии.  
 
 А теперь слово имеет представитель Индии. 
 
 Г-н РАО (Индия) (говорит по-английски):  Г-жа Председатель, поскольку мы 
впервые попросили слова под вашим председательством, позвольте мне выразить 
вам наши сердечные поздравления и сказать, что нас радует весьма эффективный стиль, 
в каком вы исполняете свои важные функции.  Мы хотели бы заверить вас в полном 
сотрудничестве и поддержке нашей делегации.   
 
 Мне также хотелось бы, пользуясь случаем, сердечно приветствовать коллег, 
которые присоединились к нам недавно на Конференции по разоружению: посла Австрии 
Штрохала, посла Венесуэлы Эрнандеса и посла Бразилии Соариса.   
 
 Мы также рассчитываем активно участвовать в неофициальных дискуссиях 
по всем пунктам повестки дня, которые запланированы на третью часть сессии.   
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(Г-н Рао, Индия) 
 
 Поскольку мы начинаем третью часть сессии КР, мы хотели бы напомнить и оценить 
усилия, которые прилагаются вами и вашими предшественниками с целью найти общую 
почву, дабы позволить КР начать предметную работу.  Мы хотели бы также напомнить 
свое заявление от 28 февраля с.г. с детализацией нашего общего подхода по этой теме. 
В этом контексте мы ценим усилия с прицелом на наращивание похвальных усилий 
и динамики, которые были генерированы в прошлом году по выводу Конференции 
по разоружению из ее давнишнего застоя.  Индия будут работать с другими делегациями, 
чтобы достичь прогресса в русле нашей общей цели, какой является достижение 
консенсуса по программе работы, дабы позволить КР двигаться вперед.  Мы убеждены, 
что под вашим председательством будут прилагаться все усилия к тому, чтобы найти 
решения, принимающие в расчет интересы всех заинтересованных субъектов.  
 
 ПРЕДСЕДАТЕЛЬ (говорит по-английски):   Благодарю представителя за его 
заявление и за добрые слова в адрес председательства.  
 
 Желают ли взять слово еще какие-либо ораторы? Представитель Китая.  
 
 Г-н ВАН Цюнь (Китай) (говорит по-китайски):  Спасибо, г-жа Председатель, Я хотел 
бы приветствовать вас со вступлением на пост Председателя Конференции по 
разоружению. Я хотел бы также, пользуясь возможностью, выразить признательность 
за те усилия, что прилагали вы и другие председатели в межсессионный период. Китай, 
как всегда, будет поддерживать работу Председателя, и мы верим, что под вашим 
выдающимся руководством Конференция будет поддерживать свою динамику и 
сохранять атмосферу конструктивного сотрудничества.  Мы отмечаем, что все стороны на 
Конференции завязали обширные и углубленные дискуссии по программе работы.  
Мы надеемся, что соответствующие стороны будут продолжать совместную работу, 
проводя дальнейшие равноправные и конструктивные консультации и соответствующим 
образом улаживая озабоченности всех сторон, с тем чтобы преодолеть расхождения 
и достичь согласия по приемлемой для всех программы работы. Китай готов продолжать 
свое согласованное сотрудничество со всеми сторонами, с тем чтобы как можно скорее 
достичь согласия по программе работы и приступить к предметной работе Конференции. 
В то же время Китай будет конструктивным образом активно участвовать 
в неофициальных консультациях, и особенно в семинаре по космическому пространству, 
подлежащему проведению 5 и 6 августа, как было только что упомянуто уважаемым 
представителем Российской Федерации.  Китай будет активно участвовать в этом 
семинаре и работать со всеми соответствующими сторонами над активным исследованием 
проблем в этой сфере.  
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 ПРЕДСЕДАТЕЛЬ (говорит по-английски):   Благодарю представителя Китая 
за его заявление и за добрые слова в адрес председательства.  
 
 Ну что, у нас в списке больше нет ораторов?  Желает ли взять слово на данном этапе 
еще какая-либо делегация?  Похоже, что нет.  
 
 А сейчас я хотела бы пригласить Конференцию рассмотреть дополнительную 
просьбу, полученную от государства – нечлена Конференции, об участии в нашей работе 
в ходе сессии в качестве наблюдателя.  Просьба содержится в CD/WP.547/Add.5, 
и получена она была от Уругвая.  
 Могу ли я считать, что Конференция постановляет пригласить Уругвай принять 
участие в работе Конференции согласно ее Правилам процедуры?  
 
 Решение принимается.  
   
 ПРЕДСЕДАТЕЛЬ (говорит по-английски):   На этом завершаются наши дела 
на сегодня. Следующее пленарное заседание Конференции состоится в этом зале 
во вторник, 5 августа, в 10 час. 00 мин.  
 
 Мне хотелось бы также напомнить вам, что, в соответствии с графиком, 
содержащимся в CD/WP.549/Add.2, Конференция созовет на этой неделе в четверг, 
31 июля, неофициальные дебаты по пунктам 1 и 2 повестки дня.  
 

Заседание закрывается в 10 час. 25 мин.  
 


